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Zum Rücktritt von Markus Schatzmann  

Markus Schatzmann wird an der diesjährigen GV nicht anwesend sein, sein gesundheitlicher Zustand 

lässt dies nicht zu.   

Vor neun Jahren an der Generalversammlung 2013 wurde Markus Schatzmann in den Vorstand der Ge-

sewo gewählt. Seit 2018 war er Präsident. In seine Zeit als Vorstandsmitglied und Präsident fallen 

grosse Voränderungen und die Entwicklung von professionellen Strukturen und Abläufen in der Ge-

sewo.  

Mit Beni Zemann, dem 2019 verstorbenen Vorstandsmitglied hat er die Verhandlungen mit der Implenia 

zum EinViertel sicher und umsichtig geführt. Er war Vertreter des Vorstandes in der Projektkommission 

vom EinViertel. Dabei hatte er einen guten Blick für das Wesentliche.   

Die Integration der Mitarbeitenden der Geschäftsstelle in die Gesewo auf Anfang 2019 war Markus 

Schatzmann ein grosses Anliegen. Die dafür auf strategischer Ebene notwendigen Reglemente hat er an-

gestossen und mit dem Vorstand aufbereitet und entschieden. Er war ein zuverlässiger Verhandlungs-

partner für die internen Dialoggruppen und die externen Partner.  

Als Bankfachmann und ehemaliger Verwaltungsrat der Alternativen Bank Schweiz konnte die Gesewo 

und der Vorstand von seiner reichhaltigen und kompetenten Erfahrung enorm profitieren. Er gab mit 

seinem Finanzwissen Sicherheit und Beständigkeit- 

Als Präsident hat er fachlich und menschlich überzeugt. Konflikte haben ihm zugesetzt, er suchte die 

Ausgewogenheit und den Konsens. Ich durfte an seiner Seite das Vizepräsidium übernehmen. Die Zu-

sammenarbeit mit Markus war für mich eine grosse Bereicherung. Die Zusammenarbeit im Vorstand 

war wertschätzend und verbindlich. Er hatte ein klares Rollenverständnis und hat dies auch eingefor-

dert. Er hat sicher durch die vergangenen Generalversammlungen geleitet. Die Gesewo lag ihm am Her-

zen und er hat sich mit grossem Engagement für die Gesewo eingesetzt. Um so mehr schmerzt uns, dass 

seine Gesundheit durch die Ereignisse der vergangenen Monate gelitten hat und er per sofort, noch vor 

der anstehenden GV zurücktreten musste. Er fehlt in der Gesewo und im Vorstand. Wir wünschen ihm 

gute Besserung und eine schnelle Erholung.  

An der Generalversammlung können schriftlich Grüsse für Markus übergeben werden. Ich werde ihm 

diese nach der GV bringen.   

Verfasst im April 2022 von Doris Schumacher, Vizepräsidentin. 

An der GV vom 24. Mai 2022 vorgelesen von Sabine Ziegler, Vorstandsmitglied. 


